

5月18日(月) 連合運動会でのがんばり…

先週の土曜日に第124回大田市連合運動会が大田小学校で開催されました。コロナ禍の中で、なんとか子どもたちに活躍する場や交流する場を持たせたいという願いで今年度は開催されました。

壮行式の時にも話をしましたが、「結果ではなく、がんばってきたことが出ればそれでいい。」という思いでした。池田の5、6年生は、確かにこの行事をがんばってくれました。



開会式前のアップ風景です



開会式の参加風景です



○5年生全員100m

一人ひとりの表情が懸命なのがわかりました



○5年生女子600m

長距離になるときついのですが、必死になって走っています。最後までがんばってくれました。



○6年女子600m

きれいなフォームで走ることができています。苦しい時こそ手をふることでできる選手でした。



#### ○6年男子1000m

6年生の男子は成長過程で体格の大小が現れるところです。小さいながらもストライド大きく走っていました。



#### ○5年女子100m

小さな学校のゾーンですので参加者は2名でした。陸上練習中も力を抜かずにがんばっていました。本番でもそうでした。



#### ○6年女子100m

今までの練習の疲れか、前日は体調不良と足が痛いで学校を休んでしまいました。当日も心配しましたが、本当に悔いのない走りを見せてくれました。



#### ○6年男子100m

大きな体を利用して、ストライドも大きく走り抜けました。安定した走りでした。頼もしい走りでした。

#### ○6年全員100m (略)





### ○代表400mリレー

運動会というより陸上競技の見ごたえがあるのがやはりリレー競技です。この日のために毎日のようにバトンをがんばってきた6年生です。

「つなげる」「つながる」大切さを学んだと思います。

バトンをもうまくいって走り切りました。

池田小の56年生のみなさん！よくがんばりました。

(文責：校長)

